
令
れい

和
わ

６年
ねん

度
ど

 第
だい

６回
かい

第
だい

３次
じ

安
あん

城
じょう

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

プ
ぷ

ラ
ら

ン
ん

策
さく

定
てい

審
しん

議
ぎ

会
かい

議
ぎ

事
じ

要
よう

旨
し

 

日
にち

時
じ

 令
れい

和
わ

７年
ねん

２月
がつ

１４日
にち

（金
きん

） 午
ご

後
ご

２時
じ

～午
ご

後
ご

３時
じ

 

場
ば

所
しょ

 安
あん

城
じょう

市
し

役
やく

所
しょ

本
ほん

庁
ちょう

舎
しゃ

 第
だい

１０会
かい

議
ぎ

室
しつ

 

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

 委
い

員
いん

 近藤
こんどう

敦
あつし

会長
かいちょう

、岩
いわ

﨑
さき

友
とも

美
み

委員
い い ん

、大
おお

屋
や

正
まさ

人
と

委
い

員
いん

、小久保
こ く ぼ

亙
とおる

委員
い い ん

、本
ほん

多
だ

悦
えつ

子
こ

委
い

員
いん

、髙
たか

木
ぎ

祐
ゆう

子
こ

委
い

員
いん

、江田
こ う だ

タケシ
た け し

委員
い い ん

、小
お

倉
ぐら

とみ子
こ

委
い

員
いん

 

事
じ

務
む

局
きょく

 横手
よ こ て

市民
し み ん

生活
せいかつ

部長
ぶちょう

、早
はや

水
みず

市
し

民
みん

生
せい

活
かつ

部
ぶ

次
じ

長
ちょう

、鈴
すず

木
き

市
し

民
みん

協
きょう

働
どう

課
か

長
ちょう

補
ほ

佐
さ

、田
た

中
なか

地
ち

域
いき

振
しん

興
こう

係
かかり

長
ちょう

、地
ち

域
いき

振
しん

興
こう

係
がかり

鳥
とり

居
い

 

委
い

託
たく

業
ぎょう

者
しゃ

：三
みつ

菱
びし

ＵＦＪリ
り

サ
さ

ー
ー

チ
ち

＆コ
こ

ン
ん

サ
さ

ル
る

テ
て

ィ
ぃ

ン
ん

グ
ぐ

株
かぶ

式
しき

会
がい

社
しゃ

名
な

古
ご

屋
や

 南田
みなみだ

氏
し

、山
やま

口
ぐち

氏
し

 

次
し

第
だい

 １ 市
し

民
みん

憲
けん

章
しょう

唱
しょう

和
わ

 

２ 会
かい

長
ちょう

あいさつ 

３ 議
ぎ

題
だい

 

（１）パ
ぱ

ブ
ぶ

リ
り

ッ
っ

ク
く

コ
こ

メ
め

ン
ん

ト
と

の結果
け っ か

及
およ

び最終
さいしゅう

プラン
ぷ ら ん

について 

（２）市長
しちょう

への答申
とうしん

について 

４ その他
た

 

（１）プラン
ぷ ら ん

（本編
ほんぺん

）と概要版
がいようばん

について 

（２）多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

懇話会
こんわかい

について 

（３）多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

シンポジウム
し ん ぽ じ う む

について 

 

議
ぎ

事
じ

要
よう

旨
し

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

それでは定
てい

刻
こく

までもう少
すこ

しありますが、本日
ほんじつ

ご出席
しゅっせき

の皆様
みなさま

におそろいいた

だきましたので、第
だい

３次
じ

安
あん

城
じょう

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

プ
ぷ

ラ
ら

ン
ん

策
さく

定
てい

審
しん

議
ぎ

会
かい

を始
はじ

めさせてい

ただきます。 

本
ほん

日
じつ

進
しん

行
こう

を務
つと

めます、事
じ

務
む

局
きょく

の鳥
とり

居
い

です。よろしくお願
ねが

いします。 

審議会
しんぎかい

に先立
さ き だ

ちまして、本
ほん

日
じつ

の出
しゅっ

席
せき

状
じょう

況
きょう

の報
ほう

告
こく

をさせていただきます。

本
ほん

日
じつ

、神
かみ

谷
や

副
ふく

会
かい

長
ちょう

、ギョルル
ぎ ょ る る

委員
い い ん

、土
ど

井
い

委
い

員
いん

、石
いし

田
だ

委
い

員
いん

、石
いし

川
かわ

愛
あい

子
こ

委
い

員
いん

、石
いし

川
かわ

治
はる

彦
ひこ

委
い

員
いん

、大
おお

峯
みね

委員
い い ん

より欠
けっ

席
せき

の連
れん

絡
らく

をいただいておりますが、委
い

員
いん

の半
はん

数
すう

以
い

上
じょう

の出
しゅっ

席
せき

をいただいておりますので、規
き

約
やく

により審
しん

議
ぎ

会
かい

が成
せい

立
りつ

することをご



報
ほう

告
こく

いたします。 

なお、本
ほん

日
じつ

の審
しん

議
ぎ

会
かい

には傍
ぼう

聴
ちょう

の方
かた

が１名
めい

お見
み

えですので、併
あわ

せてご報
ほう

告
こく

さ

せていただきます。 

審
しん

議
ぎ

会
かい

に先
さき

立
だ

ちまして、市
し

民
みん

憲
けん

章
しょう

の唱
しょう

和
わ

を行
おこな

います。お手
て

元
もと

にラ
ら

ミ
み

ネ
ね

ー
ー

ト
と

加
か

工
こう

された市
し

民
みん

憲
けん

章
しょう

を配
はい

付
ふ

しておりますので、そちらをご覧
らん

ください。 

 

１ 市
し

民
みん

憲
けん

章
しょう

唱
しょう

和
わ

 

横手
よ こ て

市
し

民
みん

生
せい

活
かつ

部長
ぶちょう

の発
はっ

声
せい

に続
つづ

き、市
し

民
みん

憲
けん

章
しょう

の唱
しょう

和
わ

。 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

ありがとうございました。それでは審
しん

議
ぎ

会
かい

の開
かい

催
さい

にあたり、近
こん

藤
どう

会
かい

長
ちょう

、ご

あいさつをお願
ねが

いします。 

 

２ 会
かい

長
ちょう

あいさつ 

（会
かい

長
ちょう

） 

今日
き ょ う

で本審議会
ほんしんぎかい

は最後
さ い ご

となります。ここまで非常
ひじょう

に活発
かっぱつ

なご意見
い け ん

をいただき

まして、それがプラン
ぷ ら ん

として結実
けつじつ

するわけですが、今日
き ょ う

の議題
か だ い

であるパブリッ
ぱ ぶ り っ

クコメント
く こ め ん と

でも非常
ひじょう

に熱心
ねっしん

にコメント
こ め ん と

される方
かた

がおりました。初
はじ

めてこんなに

もたくさんのパブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

を見
み

た気
き

がします。安城市
あんじょうし

の皆
みな

さんが非常
ひじょう

に

熱心
ねっしん

にこの問題
もんだい

に関心
かんしん

を持
も

っていただいているということだと思
おも

います。 

おそらく本プラン
ほ ん ぷ ら ん

の計画
けいかく

期間
き か ん

の間
あいだ

に様々
さまざま

な変更点
へんこうてん

が出
で

てくると思
おも

います。

新
あたら

しい方針
ほうしん

の中
なか

で育成
いくせい

就労
しゅうろう

の制度
せ い ど

が作
つく

られたものの、特定
とくてい

技能
ぎ の う

１号
ごう

２号
ごう

の方
かた

も含
ふく

めて日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

を今後
こ ん ご

どうしていくのかという問題
もんだい

はまだ明確
めいかく

に方針
ほうしん

が

決
き

まっていない状 況
じょうきょう

です。それに対
たい

して安城市
あんじょうし

としても様々
さまざま

なことに取
と

り組
く

んでいく必要
ひつよう

が出
で

てくるだろうと思
おも

いますが、そうした状 況
じょうきょう

も踏
ふ

まえたプラ
ぷ ら

ン
ん

を作
つく

っていると思
おも

いますので、プラン
ぷ ら ん

策定後
さくていご

も５年間
ねんかん

の行
ゆ

く末
すえ

を見届
み と ど

けてい

けたらと思
おも

っております。それでは本
ほん

日
じつ

もよろしくお願
ねが

いいたします。 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

ありがとうございました。ここで、会
かい

議
ぎ

の進
しん

行
こう

に関
かん

するお願
ねが

いをさせていた

だきます。ご質
しつ

問
もん

ご発
はつ

言
げん

をいただく際
さい

は、挙
きょ

手
しゅ

をしていただき、進
しん

行
こう

役
やく

から指
し

名
めい

を受
う

け、マ
ま

イ
い

ク
く

を受
う

け取
と

ってから行
おこな

っていただくようお願
ねが

いいたします。 

それでは議
ぎ

題
だい

に移
うつ

ります。安
あん

城
じょう

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

プ
ぷ

ラ
ら

ン
ん

審
しん

議
ぎ

会
かい

規
き

則
そく

第
だい

４ 条
じょう

第
だい



１項
こう

により、議
ぎ

長
ちょう

は会
かい

長
ちょう

が務
つと

めることとされていますので、ここからの進
しん

行
こう

は近
こん

藤
どう

会
かい

長
ちょう

にお願
ねが

いしたいと思います。 

 

（会
かい

長
ちょう

） 

これより議
ぎ

題
だい

に入
はい

らせていただきます。パ
ぱ

ブ
ぶ

リ
り

ッ
っ

ク
く

コ
こ

メ
め

ン
ん

ト
と

の結果
け っ か

及
およ

び

最終
さいしゅう

プラン
ぷ ら ん

について、事
じ

務
む

局
きょく

より説
せつ

明
めい

をお願
ねが

いいたします。 

 

３ 議
ぎ

題
だい

 

パ
ぱ

ブ
ぶ

リ
り

ッ
っ

ク
く

コ
こ

メ
め

ン
ん

ト
と

の結果
け っ か

及
およ

び最終
さいしゅう

プラン
ぷ ら ん

について 

事
じ

務
む

局
きょく

より、資
し

料
りょう

について説
せつ

明
めい

。 

 

（会
かい

長
ちょう

） 

ありがとうございました。ただいまの説
せつ

明
めい

につきまして、ご質
しつ

問
もん

やご意
い

見
けん

が

ございましたら挙
きょ

手
しゅ

をお願
ねが

いいたします。 

 

（委
い

員
いん

） 

多
おお

くのパ
ぱ

ブ
ぶ

リ
り

ッ
っ

ク
く

コ
こ

メ
め

ン
ん

ト
と

が寄
よ

せられた中
なか

で、プラン
ぷ ら ん

に反映
はんえい

されたのは３件
けん

のみということでしたが、他
ほか

の意見
い け ん

がプラン
ぷ ら ん

に反映
はんえい

されなかった理由
り ゆ う

は何
なに

かあ

るのでしょうか。 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

パブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

の６９件
けん

のうち６１件
けん

は意見
い け ん

ではなく、プラン
ぷ ら ん

案
あん

に関
かん

す

る質問
しつもん

だったということが理由
り ゆ う

です。プラン
ぷ ら ん

案
あん

に対
たい

する意見
い け ん

８件
けん

のうち、３件
けん

を反映
はんえい

させ、残
のこ

りの５件
けん

は現行
げんこう

どおりとしております。 

 

（会
かい

長
ちょう

） 

定住化
ていじゅうか

傾向
けいこう

については予測
よ そ く

が難
むず

しいため、記載
き さ い

しないということでしたが、

技術
ぎじゅつ

・人文
じんぶん

知識
ち し き

・国際
こくさい

業務
ぎょうむ

や特定
とくてい

技能
ぎ の う

２号
ごう

の在留
ざいりゅう

資格
し か く

の人
ひと

たちも、やがては

永住者
えいじゅうしゃ

になっていく可能性
かのうせい

はあり、一般的
いっぱんてき

に多国籍化
た こ く せ き か

、定住化
ていじゅうか

の傾向
けいこう

がある

とは言
い

われています。安城市
あんじょうし

でも同様
どうよう

の傾向
けいこう

にあると思
おも

いますが、予測
よ そ く

の根拠
こんきょ

を示
しめ

すことは難
むずか

しいので、現在
げんざい

の記載
き さ い

の仕方
し か た

で問題
もんだい

ないと思
おも

います。 

 

（委
い

員
いん

） 



パブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

の内容
ないよう

に傾向
けいこう

などはあったのでしょうか。パブリックコ
ぱ ぶ り っ く こ

メント
め ん と

での質問
しつもん

というのは、記載
き さ い

されていないことについて質問
しつもん

があったのか、

プラン
ぷ ら ん

の内容
ないよう

が伝
つた

わっていないのかどちらでしょうか。 

また、パブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

の内容
ないよう

が今後
こ ん ご

のアンケート
あ ん け ー と

などにも生
い

かされてい

くということはあるのでしょうか。 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

パ
ぱ

ブ
ぶ

リ
り

ッ
っ

ク
く

コ
こ

メ
め

ン
ん

ト
と

の傾向
けいこう

としては、プラン
ぷ ら ん

にある今後
こ ん ご

の見込
み こ

みに関
かん

する記
き

載
さい

や、指標
しひょう

を設定
せってい

した根拠
こんきょ

を尋
たず

ねるものが多
おお

くありました。 

また、パブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

のアンケート
あ ん け ー と

などへの活用
かつよう

については、今回
こんかい

日本
に ほ ん

人
じん

市民
し み ん

には多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

という言葉
こ と ば

の理解度
り か い ど

を聞
き

いていたものの外国人
がいこくじん

市民
し み ん

に

は聞
き

いていなかったことに対
たい

する意見
い け ん

があり、そうした意見
い け ん

は今後
こ ん ご

のアンケー
あ ん け ー

ト
と

に取
と

り入
い

れていきたいと考
かんが

えています。 

 

（会長
かいちょう

） 

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

という言葉
こ と ば

の理解度
り か い ど

を尋
たず

ねることと、多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

という考
かんが

え

方
かた

に共感
きょうかん

しているかを尋
たず

ねることの２つの設問
せつもん

があるとよいのではないでし

ょうか。外国人
がいこくじん

の方
かた

に多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

の理解度
り か い ど

などを聞
き

いているアンケート
あ ん け ー と

を見
み

たことがないので、これまで盲点
もうてん

となっていた部分
ぶ ぶ ん

かと思
おも

います。そのため、

今後
こ ん ご

に生
い

かしていただければと思
おも

います。 

 

（これ以上
いじょう

、委員
い い ん

からの意見
い け ん

・質問
しつもん

は無
な

く、事務局
じむきょく

案
あん

をパブリックコメント
ぱ ぶ り っ く こ め ん と

に

対
たい

する回答
かいとう

とし、公表
こうひょう

することが承認
しょうにん

されました。） 

 

以上
いじょう

で、プラン
ぷ ら ん

の内容
ないよう

に関
かん

する審議
し ん ぎ

は全
すべ

て終 了
しゅうりょう

しましたので、市長
しちょう

からの

諮問
し も ん

に対
たい

する答申
とうしん

についての議題
ぎ だ い

に移
うつ

ります。市長
しちょう

への答申
とうしん

について、事務局
じむきょく

より説明
せつめい

をお願
ねが

いします。 

 

市長
しちょう

への答申
とうしん

について 

事
じ

務
む

局
きょく

より、資
し

料
りょう

について説
せつ

明
めい

。 

 

（会長
かいちょう

） 

ありがとうございました。市長
しちょう

への答申
とうしん

について、何
なに

かご意見
い け ん

ご質問
しつもん

はござ



いますか。 

 

（委員
い い ん

からの意見
い け ん

・質問
しつもん

はありませんでした） 

 

シンプル
し ん ぷ る

な内容
ないよう

で原案
げんあん

を作成
さくせい

いただきましたが、特
とく

にご意見
い け ん

はないというこ

とで原案
げんあん

を採用
さいよう

させていただきます。議題
ぎ だ い

は以上
いじょう

で終 了
しゅうりょう

とさせていただきま

す。 

 

４ その他
た

 

プラン
ぷ ら ん

（本編
ほんぺん

）と概要版
がいようばん

について 

事
じ

務
む

局
きょく

より、内
ない

容
よう

について説
せつ

明
めい

 

 

多文化共生懇話会
たぶんかきょうせいこんわかい

について 

事
じ

務
む

局
きょく

より、内
ない

容
よう

について説
せつ

明
めい

 

 

多文化共生シンポジウム
た ぶ ん か き ょ う せ い し ん ぽ じ う む

について 

事
じ

務
む

局
きょく

より、内
ない

容
よう

について説
せつ

明
めい

 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

最後
さ い ご

に市民
し み ん

生活部
せいかつぶ

次長
じちょう

の早水
はやみず

からお礼
れい

の言葉を述べさせていただきます。 

 

（事務局
じむきょく

） 

委員
い い ん

の皆
みな

さまにおかれましては、２年間
ねんかん

にわたりプラン
ぷ ら ん

策定
さくてい

にご尽力
じんりょく

いた

だき、誠
まこと

にありがとうございました。 

今回
こんかい

がプラン
ぷ ら ん

策定
さくてい

に関
かん

する、そして委員
い い ん

の皆
みな

さまの任期
に ん き

最後
さ い ご

の審議会
しんぎかい

となり

ます。そこで、委員
い い ん

の皆
みな

さまから最後
さ い ご

に一言
ひとこと

ずついただければと思
おも

います。 

 

（委員
い い ん

より、一人
ひ と り

ずつあいさつをいただきました。） 

 

（事
じ

務
む

局
きょく

） 

皆
みな

さま、ありがとうございました。本日
ほんじつ

ご承認
しょうにん

いただきましたプラン
ぷ ら ん

に基
もと

づき、来年度
らいねんど

以降
い こ う

も安城市
あんじょうし

では、多文化共生社会
たぶんかきょうせいしゃかい

の実現
じつげん

を目指
め ざ

してまいりたい

と思
おも

っておりますので、引
ひ

き続
つづ

きご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

をよろしくお願
ねが

いいたしま

す。 



最後
さ い ご

になりますが、本
ほん

日
じつ

の資
し

料
りょう

、議
ぎ

事
じ

録
ろく

及
およ

び撮
さつ

影
えい

した記
き

録
ろく

写
しゃ

真
しん

につきまし

ては、市
し

公
こう

式
しき

ウ
う

ェ
ぇ

ブ
ぶ

サ
さ

イ
い

ト
と

に掲
けい

載
さい

し、公
こう

表
ひょう

してまいりますので、よろしくお

願
ねが

いします。 

それでは、これをもちまして、安
あん

城
じょう

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

プ
ぷ

ラ
ら

ン
ん

策
さく

定
てい

審
しん

議
ぎ

会
かい

を閉
へい

会
かい

いたします。お忙
いそが

しいところご出
しゅっ

席
せき

いただきありがとうございました。 

 

以
い

上
じょう

 


